
Samedi 2 décembre 2023 

L’instant présent seul est porteur de vie.

[LE SEIGNEUR] Agir vite, enfant, c’est être prêt en permanence. L’instant
présent seul est porteur de vie. Hier est passé, demain n’est pas encore
là, mais l’aujourd’hui de l’instant doit toujours être l’aujourd’hui de vos
cœurs.


